

## **Suzu Ward canalise Matthew Ward - 23 mai 2005**

***Point sur la situation actuelle ; la guerre avec l'Iran peut être évitée ; uranium appauvri et autres toxines ; activités génératrices de lumière ; réalité vs. illusion ; changement du système monétaire ; recherche sur les cellules souches ; téléphones portables ; réchauffement planétaire ; habitants de la Terre intérieure***

*Matthew chéri, re bonjour — depuis l'ordinateur cette fois !*

Un autre bonjour à toi, chère âme, et je me réjouis de ce message d'accueil électronique. Je vois la pile de courriels avec les questions que tu as imprimées, mais avant que nous les abordions, je voudrais — si tu me le permets — transmettre les mots "d'hôtes célestes", des membres de votre famille spirituelle qui sont au courant d'événements de grande portée qui ne sont pas encore visibles pour la plupart d'entre vous.

Ce qui devient visible, cependant, c'est que le carcan qui pèse sur les reportages des médias grand public est en train de se desserrer ; il y a aussi une diffusion encourageante d'informations telles que des témoignages clairement exprimés et convaincants d'individus respectés qui mettent en évidence des faits qui, jusqu'à tout récemment, étaient traités comme des spéculations insensées de "théoriciens du complot". Les gouvernements tyranniques qui commencent à s'effondrer ne sont pas encore si visibles — pas seulement ceux qui ont été rapportés publiquement parce qu'il y a trop de preuves pour que la vérité reste cachée — ni le fait que, dans d'autres pays, des dirigeants spirituellement conscients s'en tiennent fermement à leurs programmes de réforme malgré de sombres efforts visant à les saper.

Les économies de plusieurs pays qui sont des acteurs majeurs de l'économie internationale sont en train de s'échapper du bastion des Illuminati, et même si les immenses fortunes n'ont pas encore été délogées une fois pour toutes, dans un délai relativement court l'argent commencera à affluer vers les régions où il est désespérément nécessaire. Des individus de plus en plus influents s'opposent aux lois qui nuisent à l'environnement planétaire et aux formes de vie, et ceux dont la principale préoccupation est "La Terre peut-elle survivre à l'agression humaine" peuvent concentrer leur énergie avec confiance sur des améliorations régénératrices.

Les témoignages d'une présence extraterrestre sont de plus en plus répandus, et la conviction qu'il s'agit de forces bienveillantes, voire secourables, l'emporte de plus en plus souvent sur la croyance qu'elles ne le sont pas. Au moment même où tu transcris mes paroles, une multitude de cœurs et d'esprits sont en train de s'ouvrir et, comme jamais auparavant, nous voyons des serpentins d'énergie d'attente positive s'élever des travailleurs de lumière de la Terre.

Bien que certains de ces développements soient rendus publics — principalement par le biais de rapports de témoins oculaires sur Internet, de personnes influentes et de personnes très à l'écoute de l'énergie ou en contact avec des sources célestes — une grande partie de l'activité principale se déroule encore à huis clos. Tu te souviens peut-être qu'il y a plusieurs mois, j'ai dit que des preuves irréfutables des progrès de l'activité basée sur la lumière pourraient arriver dès juin, et je suis ravi que le champ énergétique du potentiel soutienne notre optimisme à cet égard.

Mère, l'aspect crucial de ces développements est qu'ils ont été mis en mouvement par le désir et l'intention concentrés du peuple de la Terre ! Plus vous avez demandé le genre d'aide inhérente à l'amour, plus vous avez reçu en abondance cette énergie de guérison — la force la plus puissante de l'univers. Tant d'entre vous veulent la paix et la compassion, la compréhension et le pardon, l'équité et la justice pour tous que, selon les lois de

l'univers, ils ne peuvent pas être refusés ! Tant de gens ont envoyé ce genre d'énergie d'amour-lumière dans leurs prières que votre pouvoir de manifestation est en train d'accomplir ce que vous voulez ! Ça ne pouvait se produire que de cette façon parce que la Terre est votre patrie, et indépendamment de l'amour illimité que votre "famille de l'espace" — en esprit et physiquement — ressent pour vous, vous seuls pouviez mettre le cap sur la délivrance de l'obscurité qui vous a tenus captifs dans l'ignorance et la tromperie.

*Vraiment, c'est très bien de l'entendre ! Mais Matthew, il existe encore des situations réalistes et très préoccupantes, comme une attaque des États-Unis contre l'Iran qui pourrait provoquer l'implication d'autres grands pays, et les effets mondiaux de l'uranium appauvri et des toxines contenues dans les chemtrails.*

Mère, je crois qu'il y a environ un an je t'ai dit que l'Iran était destiné à être le prochain point de conquête de votre gouvernement. À l'époque, il semblait que ça serait inévitable parce que seule l'énergie clairement concentrée sur cette intention se trouvait dans le champ du potentiel. Depuis lors, deux facteurs sont entrés en jeu — l'énergie s'opposant à cette intention, et les difficultés militaires imprévues de l'administration présidentielle américaine en Irak.

La situation avec l'Iran est différente de celle de l'Irak, où aucun rassemblement, aucune marche pour la paix, aucune protestation contre la guerre ni aucune prière ne pourraient détourner l'accumulation d'énergie des intentions sombres. À ce stade, il est possible que la quantité considérable de lumière générée par les habitants de la Terre épris de paix, ainsi que la lumière rayonnée par votre famille de l'espace, puissent pénétrer les âmes déterminées à pousser la conquête encore plus loin. Ce ne serait pas dans un déni de leur libre arbitre, ce qui ne peut se faire vous le savez, sauf dans les circonstances très précises que j'ai souvent mentionnées — pas d'explosions nucléaires dans l'espace ou de tentatives terroristes de l'ampleur du 11 septembre — mais par la lumière atteignant les décideurs qui se trouvaient auparavant dans le camp de l'obscurité.

La dynamique des guerres civiles et internationales devra se poursuivre car le courant d'énergie ne peut pas être brusquement interrompu, mais l'invasion de l'Iran peut encore être évitée. Les formes pensée sombres dirigées vers elle n'ont pas atteint un élan déterminant, ou inévitable, et même si ces formes pensée ne peuvent pas être détruites, elles peuvent s'adoucir en répondant au pouvoir croissant des formes pensée de lumière.

Quant aux effets sur la santé des toxines provenant de nombreuses sources — l'uranium appauvri et les agents de guerre bactériologique étant les plus préoccupants — la technologie de notre famille de l'espace travaille continuellement à diminuer la pollution de l'air, des mers et des terres, et cela continuera en tant que l'un des moyens permettant de les éliminer. L'autre est qu'une fois que la Terre aura atteint une certaine vibration, aucun de ces contaminants ne pourra survivre car leur composition énergétique se situe uniquement dans les fréquences les plus basses. Selon la gravité des effets toxiques sur les corps, les individus réceptifs à la lumière et dotés du système immunitaire le plus fort pourront être guéris dans les vibrations plus élevées, et ceux dont le système immunitaire a été sérieusement compromis ne survivront pas physiquement.

*Est-ce que cela figure dans les contrats d'âme de tous ceux qui sont morts ou mourront des suites d'une exposition à ces toxines ou à la radioactivité ? Ce type d'armement et cette pollution mortelle généralisée étaient-ils connus au moment de la conclusion des contrats ? Et qu'en est-il des bébés nés avec de terribles malformations ?*

Les contrats d'âme ne précisent pas nécessairement le genre de mort physique, mais plutôt le nombre d'années nécessaires pour combler les lacunes des vies précédentes, et la plupart des individus qui meurent de ces formes de pollution vivent ce qu'ils ont choisi en termes de longévité. Quant aux bébés qui arrivent avec des maladies et des malformations,

pour eux et leurs parents, c'est un karma concentré qu'ils ont choisi pour atteindre l'équilibre afin que ces incarnations soient les dernières dont ils ont besoin au sein de la troisième densité.

Oui, Mère, je sais que cela semble dur, comme si on expliquait tout cela comme de simples accords prénatals sans tenir compte de la souffrance humaine et des tragédies familiales. Même si on peut mentalement accepter que toute incarnation n'est qu'une parcelle de vie éternelle et que chaque parcelle est choisie par l'âme et a un but, il est beaucoup plus difficile de le SENTIR lorsqu'on est plongé dans une aussi immense souffrance.

C'est dans de telles situations et d'autres où la souffrance et la mort dans des circonstances inhumaines dépassent votre compréhension que nous vous demandons — supplions ! — de séparer les auteurs de leurs actes. Ce n'est JAMAIS une raison pour que vous approuviez les actions, mais ce qui est sincèrement espéré, c'est que vous enverrez de l'énergie d'amour-lumière pour guérir les âmes sombres — c'est cela qui provoque les changements pour lesquels vous priez et travaillez ! La puissance de vos formes pensée d'amour-lumière, qui viennent de vos pensées, sentiments, paroles et actions, est ce qui crée la Terre à laquelle vous aspirez.

En gardant à l'esprit qu'aucune âme n'est séparée des autres et qu'aucune n'est séparée du Souverain Suprême de cet univers il existe, au niveau de l'âme, un désir que l'humanité évolue spirituellement. Une connaissance consciente de cette vérité et son application à votre vie font partie de la clarté spirituelle nécessaire à votre propre évolution.

Maintenant, Mère, nous ferions mieux de passer à ces questions. Compte tenu de ta préoccupation concernant la longueur, due aux limitations de certains systèmes informatiques, nous couvrirons ce que nous pouvons et conserverons les autres pour le prochain message, ou je répondrai séparément à leurs auteurs.

*C'est parfait, Matt. Il y a un tas de questions liées, et cela semble être le bon moment pour commencer.*

Oui, mais il n'est pas nécessaire de taper toutes les questions que tu as rassemblées puisque je les connais, ceci s'adresse donc à tous ceux qui se demandent si leurs diverses activités "génèrent assez de lumière", ou ce qui peut être fait de plus pour aider la Terre. Pour commencer je dirai que chacun peut aider en restant ferme dans la lumière et en visualisant la Terre dans la lueur dorée de l'amour et de la paix ! Beaucoup parmi nous ont fait savoir que chacun d'entre vous a choisi de remplir un rôle spécifique dans cette vie, alors suivez votre cœur car il vous conduit à participer à des activités remplies de lumière. Dans la mesure du possible soutenez certains des nombreux projets et programmes axés sur la lumière. Nous comprenons que tous n'ont pas les ressources monétaires pour aider à les financer, ou le temps ou la mobilité pour y participer activement, alors sachez qu'en soi, le désir sincère de voir ces efforts de réforme réussir émet de la lumière. Et chacun peut répandre la lumière simplement dans de petits actes de gentillesse, des mots chaleureux et des francs sourires en saluant n'importe quelle âme.

Oui, signer des pétitions qui promeuvent des développements positifs est vraiment efficace grâce à l'énergie collective déployée<sup>1</sup>, alors s'il vous plaît ne pensez pas que vos efforts sont vains parce que les objectifs des pétitions pourraient ne pas être atteints immédiatement. La participation à des groupes de travailleurs de lumière ayant un objectif commun produit en effet des résultats positifs de manière exponentielle, tout comme la

---

<sup>1</sup> En particulier, soutenons [Pollinis](#) et leur travail acharné pour sauver les abeilles et nous débarrasser des pesticides les Ami(e)s ! NdT.

méditation de groupe<sup>2</sup>. Chaque activité qui aide les personnes dans le besoin génère de la lumière à la fois chez celui qui donne et chez celui qui reçoit, il est donc précieux de collecter des vêtements et d'aider les banques alimentaires pour les sans-abri.

Oui, commencer un régime végétarien "pour boycotter la brutalité envers les animaux destinés à l'alimentation" est une action génératrice de lumière en raison de son intention, et il est d'une importance cruciale de travailler à mettre fin au traitement inadmissible de toute vie animale. N'hésitez pas à parler de votre foi dans le pouvoir de guérison de l'amour, car cela déclenche une étincelle de contemplation, mais oui, s'il vous plaît, contentez-vous "d'offrir"<sup>3</sup> votre croyance, car une trop grande insistance peut éloigner ceux qui ne sont tout simplement pas prêts à saisir cette vérité spirituelle.

Mère, j'aimerais maintenant faire un commentaire global concernant les nombreuses questions sur les religions, leurs fondateurs, le meilleur chemin vers l'illumination, la prière et la dîme. Tout d'abord, je dis que la spiritualité, ou le chemin vers l'illumination, ce n'est pas la même chose que "être religieux". La connaissance spirituelle — comme la conscience, l'intuition et la capacité de communication télépathique — est inhérente à l'âme et par conséquent c'est le droit de naissance de chacun.

Toutes les religions sont des institutions créées par l'homme<sup>4</sup> qui, même si elles ont commencé dans la bonne intention de favoriser la compréhension spirituelle, ont rapidement succombé aux voix les plus puissantes dont les enseignements égoïstes et pédants ont corrompu la vérité de qui est Dieu et qui sont vos divinités inséparables. Aucune religion n'est exempte d'infiltration des Illuminati à sa tête ; aucune religion n'est "correcte" dans ses croyances et ses rites et aucune, à l'exception du satanisme, n'est "mauvaise" ; et aucune religion dans sa structure et ses croyances actuelles n'émergera comme "L'Église"<sup>5</sup>. Lorsque la vérité sur l'origine du dogme de diverses religions sera révélée, le bon grain sera séparé de l'ivraie et l'unification des âmes constituera la spiritualité authentique.

L'essence des fondateurs des grandes religions — ou, plus exactement, les âmes messagères qui ont été envoyées pour dire la vérité de Dieu et de chaque soi dieu — vient du royaume de l'énergie Christique, et aucun n'est supérieur à aucun autre. Ils connaissaient consciemment leurs contrats d'âme et doivent être vénérés pour les avoir remplis ; cependant, leurs enseignements ont été délibérément déformés et ultérieurement relayés à travers les âges, avec les religions orientales adhérant plus étroitement que d'autres aux messages authentiques.

*"La dîme est-elle une loi religieuse conçue par les potentats de l'église ?"* Oh oui, c'est exactement ça. Partager généreusement ses ressources est en effet pieux, mais ce n'était pas l'intention de la dîme. Les mêmes quelques individus qui dirigeaient l'église primitive dirigeaient également l'état, et ils ont rapidement compris que pour exercer un pouvoir absolu, ils devaient contrôler l'esprit et l'argent des gens. Par conséquent, les lois qu'ils ont inventées exigeaient que dix pour cent de tout l'argent ou de tous les biens devaient être donnés à l'église, ce qui non seulement a enrichi les puissants, mais a renforcé leur emprise sur la population. Des structures énormes vraiment belles ont été érigées et ornées d'articles exquis de nature religieuse — le tout rendu possible par des sacrifices considérables des plus pauvres au prix de leur droit au culte tel que décrété par les potentats de l'église.

---

<sup>2</sup> [Pratiques collectives pour la planète](#). NdT.

<sup>3</sup> Les guillemets sont de moi. NdT.

<sup>4</sup> "Toutes les religions sont des chemins qui mènent à Dieu, mais les chemins ne sont pas Dieu !" et : "Il est bon de naître à l'ombre d'une église, mais il n'est pas bon d'y mourir." — [Râmakrishna](#) NdT.

<sup>5</sup> Les guillemets sont de moi. NdT.

Mais l'église n'est *pas* un bâtiment — tout se passe au sein de l'âme. C'est la relation personnelle de chacun avec Dieu, quel que soit le nom par lequel vous choisissiez d'appeler l'Être Suprême de cet univers. Et la prière, qui atteint la Source de Tout quel que soit son nom, est en fait la façon dont on vit — la prière est l'énergie de chaque pensée, sentiment, motif, parole et action. Lorsqu'ils sont fondés sur l'amour, leur rayonnement est une merveille à contempler ! Si l'on souhaite prier pour une âme à une occasion spécifique ou même avoir une prière constante recommandée, la formule "pour leur plus grand bien" est la plus significative et vraiment la plus précise parce que vous ne savez pas ce qui est dans leur contrat d'âme. "Pour mon plus grand bien" est aussi la prière la plus efficace pour soi-même.

Mère, je crois avoir couvert tout ce qui a été demandé, alors quelle est la question suivante ?

*Je pense que celle-ci convient bien à ce stade : "Que veut dire Matthew quand il dit : 'Nous vivons dans une illusion ?' Est-ce que chaque personne a sa propre réalité ou partageons-nous tous une seule réalité ?"*

Par définition, une illusion est trompeuse, c'est quelque chose qui est perçu comme réel mais n'a aucun fondement dans la réalité. L'illusion de la troisième densité est qu'il y a cette vie unique sur Terre, puis que vous mourez et qu'ensuite, selon beaucoup de personnes, il y a un endroit nébuleux qui est soit un "au-delà" béni, soit un enfer de feu et de soufre où vous restez pour toujours. La réalité est que cette vie n'est que l'une des centaines ou des milliers d'expériences d'une âme qui vit dans de nombreuses formes et endroits différents simultanément<sup>6</sup> dans l'univers.

L'illusion est que vous êtes votre corps, votre personnalité, vos caractéristiques, vos sentiments, vos réalisations et que, accessoirement<sup>7</sup>, vous avez une âme qui va Dieu seul sait où quand vous mourez. La réalité est que *vous êtes* l'âme, une partie de Dieu, inséparable de Lui et de toutes les autres âmes de cet univers ; que vous faites l'expérience physique que vous avez choisie pour équilibrer d'autres vies ; et que vous êtes un être éternel.

Selon votre appartenance religieuse, l'illusion est que l'Être Suprême de cet univers n'est correctement représenté que par votre propre religion et que Ses lois telles qu'interprétées par cette religion sont absolues. La réalité est que l'Être Suprême de cet univers est subordonné au Créateur, l'Être Suprême du cosmos ; qu'Il est un amalgame de toutes les âmes, de toutes les formes de vie à travers cet univers et qu'Il connaît chaque pensée et ressent chaque sentiment de chaque vie ; qu'Il ne peut pas interférer avec la loi de libre arbitre du Créateur lorsque les âmes se détournent de leurs accords prénatals et que ce n'est pas Sa "volonté qui soit faite" ; que bien que nous disions communément "Il", Dieu — ou la Source selon le nom que vous choisissiez — est la quintessence de l'androgynie, l'énergie masculine et féminine parfaitement équilibrée ; et qu'Il n'a pas conçu de religions — quelques-unes de ses parties divines égarées l'ont fait.

L'illusion est que le mal est le contraire de la sainteté. La réalité est que l'obscurité est l'absence de lumière, l'absence d'amour et de clarté spirituelle.

L'illusion est que la Terre est une petite planète solide dont les habitants sont la seule vie intelligente vérifiable dans l'univers. La réalité est que la Terre est une âme avec un corps planétaire qui abrite des êtres à l'intérieur, sur et au-dessus de lui, et que ses résidents de

---

<sup>6</sup> Sur le [continuum espace-temps](#). Je suis en train de préparer une compilation sur le sujet. NdT.

<sup>7</sup> En Occident on entend fréquemment dire : « Il/elle a rendu l'âme », comme si le corps était l'essentiel et l'âme... un emprunt temporaire. Dans l'Inde ancienne (j'ignore ce qu'il en est aujourd'hui) on disait : « Il/elle a abandonné son corps », donnant ainsi sa juste place à l'âme... qui a temporairement 'revêtu' un corps. NdT.

surface sont pour la plupart beaucoup moins avancés spirituellement, intellectuellement et technologiquement que beaucoup d'autres civilisations.

Oui, chaque âme a sa propre illusion en ce qui concerne elle-même, chaque facette de la vie, la planète Terre et la Source de Tout, mais en fin de compte, toutes partageront la même réalité universelle.

*Merci — je n'avais pas réfléchi aussi sérieusement à cette différence. Voici un autre groupe de questions connexes — il est compréhensible que ce soit un sujet brûlant. Quel est le but du démantèlement de notre économie pour instaurer un nouveau système ? Quel est le nouveau système monétaire et comment affectera-t-il le système actuel ? Comment la redistribution de la richesse affectera-t-elle le marché du logement aux États-Unis ? Quelle est la meilleure façon de protéger ses actifs à mesure que l'économie traverse les changements ? Si l'économie américaine est vraiment en faillite comme le dit Matthew, comment peut-elle continuer à fonctionner ? Un changement soudain de notre base économique n'entraînera-t-il pas le chaos ?*

Mère, je vais essayer de donner une brève explication qui couvrira toutes ces questions. Bien qu'elles se rapportent à l'économie américaine, les conséquences profiteront en fin de compte à votre monde entier parce que c'est avant tout un problème humanitaire qui ne peut être résolu que par des moyens économiques. La répartition nettement inéquitable de l'argent et des ressources naturelles à l'échelle mondiale doit être radicalement modifiée afin que les nombreux pays pauvres puissent offrir un niveau de vie décent à leur population, et puisque les États-Unis sont le pays le plus riche et le plus puissant, c'est là que le changement doit commencer.

Fondamentalement, les fortunes amassées illégalement et de manière immorale par les quelques personnes les plus puissantes de la planète leur seront légalement retirées et redistribuées entre les milliards de personnes vivant à un niveau de subsistance minimal. Il est réaliste de prévoir que les grands changements nécessaires pour y parvenir affecteront tous les aspects de la vie économique dans les pays "privilégiés", mais dans la plupart des cas, les effets seront bénéfiques. N'oubliez pas que la loi universelle selon laquelle "les semblables s'attirent" s'applique toujours dans la manifestation, alors concentrez-vous sur le fait *d'avoir* ce que vous voulez, et non sur le manque de ce dont vous avez besoin.

Un changement de grande ampleur est généralement accompagné de confusion, il est donc réaliste de s'attendre à une certaine confusion au départ. Toutefois, les plans d'instauration du nouveau système monétaire aux États-Unis prévoient une transition ordonnée, et l'effet domino sur les autres nations se fera également de manière ordonnée. En vigueur depuis près d'un siècle, le système actuel est le [Système de la Réserve Fédérale](#) des Illuminati et son émission de billets de la Réserve fédérale, qui n'ont absolument aucune valeur réelle.

Des milliards de dollars ou leurs équivalents étrangers sont transférés en permanence d'un point à un autre via des transactions informatiques sans aucun échange tangible de devises. Des trillions de ces dollars "écran de fumée" sont canalisés dans les mains des Illuminati grâce à leur manipulation des marchés boursiers, à des taux de prêts usuraires, à des systèmes fiscaux, à des fondations "caritatives" et à des produits de leur industrie de drogue illégale "[opération noire](#)" de la CIA ; et ils accumulent plusieurs milliards de dollars supplémentaires en fortunes réelles et palpables, y compris la plupart des ressources naturelles du monde. Ainsi, non seulement il n'y a pas de base stable pour ces billets papier ou ces transactions informatisées, mais leur nature sombre ne peut pas continuer à fonctionner dans le nouveau niveau de vibrations de lumière de la planète.

Le nouveau système monétaire n'est en réalité pas nouveau — des billets différents, certes, mais c'est un retour au système précédent dans lequel les métaux précieux étaient la

norme. Il y aura probablement des ajustements de la valeur marchande, qui iront du marché boursier jusqu'à l'immobilier et aux produits alimentaires, mais comme les ajustements auront une incidence sur tous les prix étiquetés, il n'y aura pas de grande différence qui créerait un préjudice injustifié dans quelque domaine que ce soit, comme c'est manifestement le cas actuellement.

Mère, je crois que ceci satisfera tous les interlocuteurs. Qu'en penses-tu ?

*Laisse-moi une minute pour relire. ... OK, merci. Je pense que tu as tout couvert. Donc, la prochaine question est : Merci de donner votre avis sur la recherche sur les cellules souches.*

Pour ceux qui se demandent si les avantages l'emporteraient sur de potentiels abus, sachez que les informations sont filtrées depuis des civilisations avancées vers des scientifiques sélectionnés de la Terre qui ont le désir de prévenir, de traiter ou de guérir des maladies pour lesquelles il n'existe actuellement aucun autre moyen. Comme toute autre connaissance, celle-ci peut être utilisée pour le bien ou pour le mal, mais avec la domination de la lumière sur la planète, cette recherche, une fois perfectionnée — et elle le sera plus tôt que prévu — sera utilisée de manière positive jusqu'à ce qu'il n'y ait plus besoin de ce remède parce que la maladie et les anomalies génétiques seront de l'histoire ancienne.

*Les antennes-relais de téléphonie mobile ont-elles été conçues dans le but ultime d'un contrôle mental ?*

Les téléphones eux-mêmes, et pas seulement les tours, ont un double objectif obscur. Le premier est la localisation et la surveillance. Le second, plus insidieux, est l'interruption de l'activité normale des ondes cérébrales qui rend les processus de pensée plus propices à accepter l'information sans remise en question et à agir en fonction de celle-ci. En cela, c'est une forme de contrôle mental, mais sans mesure directe d'implantation de micropuces programmées ou de méthodes draconiennes de privation, de torture et de lavage de cerveau.

*Eh bien, je ne peux pas imaginer que les gens abandonneront la commodité de ces téléphones, Matthew, et comme il y en a des millions en cours d'utilisation, comment pouvons-nous surmonter leurs effets sur notre cerveau ?*

Si vous continuez à les utiliser vous ne le pouvez pas. La lumière rayonnée depuis l'extérieur de la planète atténue ces effets mais ne peut pas les éliminer ; cependant, lorsque la Terre et sa population réceptive à la lumière seront complètement dans la quatrième densité, les fréquences dominantes guériront ces dommages. Et avec cette ascension, en plus de la télépathie, la technologie offrira également des modes de communication grandement améliorés.

*Je vois — merci. Les "[rayons infrarouges lointains](#)" utilisés dans les saunas et les [appareils à chaleur profonde](#) sont-ils nocifs pour l'âme d'une personne ?*

Rien n'est nocif pour une âme sauf les explosions nucléaires dans l'espace, qui brisent et dispersent l'expérience cumulative<sup>8</sup>, et des décisions répétées prises sciemment et volontairement qui interfèrent avec la croissance de notre propre âme ou de celle d'autrui. Les courants électromagnétiques produits artificiellement, quels qu'ils soient, peuvent nuire au corps en fonction de leur intensité et de leur fréquence. Contrairement à une idée

---

<sup>8</sup> Explications de Matthew sur l'âme cumulative [dans ce message](#). NdT.

répandue, les rayons du soleil sont très bénéfiques — ce sont les produits chimiques contenus dans les lotions solaires qui sont nocifs.

*Je viens de lire ça ce matin, à propos des lotions. Les scientifiques ont-ils raison de prétendre que le réchauffement climatique est la plus grande menace pour la survie de la planète ?*

Mère, parle des lotions à mes frères et sœurs s'il te plaît. Alors, le réchauffement climatique est mal compris. La variété des événements — tels que les températures record, les blocs de glace flottante qui faisaient autrefois partie de masses de glace solide, le trou dans la couche d'ozone et la prévalence d'événements géophysiques — contribuent tous au nettoyage planétaire et au retour à un climat mondial modéré. Ces conditions sont le produit de la polarité de troisième densité, qui évolue sur le plan environnemental tout comme les âmes évoluent spirituellement à mesure que la Terre continue de monter vers des plans vibratoires plus élevés.

*Les êtres de lumière vivant à l'intérieur de la Terre ont-ils un lien avec l'Atlantide ?*

Pas plus que beaucoup d'entre vous vivant à la surface. La plupart des âmes habitant la Terre, soit dessus soit à l'intérieur, vivaient en Atlantide et/ou en Lémurie<sup>9</sup>, et certains d'entre vous sont maintenant sur la planète précisément pour équilibrer ces vies, tout comme vous et d'autres l'avez fait dans le passé et continuent de le faire dans différentes formes de vie et dans différents endroits de l'univers. Oui, Mère, je sais que ça semble déroutant, alors juste un rappel ici : toute expérience qui, dans le temps linéaire est passé, présent ou futur, se passe MAINTENANT dans le continuum universel.

*OK, chéri. Quelqu'un qui a écrit au sujet d'un père et son fils dont le bateau est entré dans la Terre intérieure au Pôle Sud et qui ont vécu avec ses habitants pendant plusieurs années, a demandé "si l'humanité a commencé à l'intérieur de la Terre, si c'était l'Eden biblique, et si c'est de là qu'Adam et Ève ont été chassés ?"*

Les programmes d'ensemencement de population ont commencé à la surface de la planète bien avant que la Terre ne soit ainsi nommée, et l'aspect Eden est venu plus tard, avec l'avènement de diverses civilisations extraterrestres qui ont transmis leur ADN et leur haut degré de spiritualité à la souche humaine précédemment introduite. Néanmoins, on pourrait dire qu'Eden existe dans la Terre intérieure, parce que les âmes hautement évoluées qui y vivent ont créé cette beauté et cette harmonie naturelles. Adam et Ève sont vraiment mythiques, contrairement à certaines des formes de vie de la Terre considérées comme telles — comme la sirène et les ondins, les satyres et les dragons — qui ont toutes été créées en combinant l'ADN humain et animal.

Mère, je perçois ton souci qu'une fois de plus, un message dépasse la longueur désirée, alors je terminerai maintenant en étendant à tous l'amour divin de l'univers et mon amour personnel, ma sollicitude et ma proximité avec chaque âme sœur.

*Merci, mon cœur. Je reviendrai bientôt pour tes réponses aux autres questions. Je t'aime !*

[Traduction AD](#)

Page d'origine : <https://www.matthewbooks.com/may-23-2005/>

---

<sup>9</sup> Audiolivres complets 'Telos' sur l'Atlantide et la Lémurie [à télécharger ici](#). Et Diana Cooper sur l'Atlantide [ici](#). NdT.